

ぺんぎんぐみだより

大和こども園
R6. 2

ぺんぎん組も鬼のお面をつくり、豆まきを楽しみました。怖がることのないように、いつも遊んでいるアンパンマン的当てに角をつけ、豆（紅白玉）を投げました。

これにする!!



顔の色を選び、髪の毛に折り紙を貼り、顔のパーツを一つ一つ貼っていきました。小さな手を器用に動かし貼る姿がとっても可愛いです♡

集中しています!!

ぺたぺた



自分で作ったお面を被り「おには〜そと! ふくは〜うち!」と豆を上手に投げていました。

～お友達と一緒に遊んで楽しいね♪～

以前は一人遊びや保育者とのやりとりが中心だった子どもたちも、最近は友達との関わりが増え、真似っこをしたり一緒に遊んだりする姿が見られてきました。‘一緒に遊ぶ楽しさ’を少しずつ感じてきているように思います。また、その中で自分の気持ちがうまく伝えられず、トラブルになることもよくあります。保育者はそれぞれの気持ちを受け止め、少しでも相手の思いに気付けるように丁寧に仲立ちしていきたいと思います。



キッチンで一緒に料理♪

ひとつのフープで、仲良く電車ごっこ♡



大型つみきのバスに乗り出すと、「わたしも〜」とどんどん乗りだし…、みんなで「しゅっぱつ、しんこー!!」と大盛り上がり♪

「貸してあげるよ」と渡しています☆



重たいものは、二人で運ぼう♪



移動も手をつないで歩けるように!!



取り合いになっても「ちょうだい」「いいよ」と自分たちでやりとりし、一緒に遊ぶ姿も♡

